



Intersyndicale ONERA, le 28 avril 2022

L'Intersyndicale remercie le personnel de l'ONERA pour sa mobilisation du 21 et 22 avril 2022 et appelle à rester mobilisé !

Le 22 avril se tenait à Palaiseau la 3^{ème} réunion de négociations salariales. L'intersyndicale remercie la centaine de salariés travaillant à Meudon, Chatillon et Palaiseau qui se sont déplacés pour soutenir dès 9h20 dans le bâtiment Nord, la cinquantaine de salariés qui se sont regroupés sur le site de Toulouse et la cinquantaine de salariés qui se sont connectés sur jitsi, pour soutenir l'action que nous menons pour faire reconnaître à sa juste valeur le personnel de l'ONERA.

L'intersyndicale remercie aussi le personnel de l'ONERA pour son soutien lors de l'interpellation du Président de l'ONERA le 21 avril à Palaiseau.

Lors de la réunion de négociations, le Secrétaire Général a indiqué qu'il engagerait des discussions auprès des Tutelles pour obtenir 3%, soit un niveau très en deçà des 5% de la plateforme intersyndicale. Si le Secrétaire Général espère plus que les 2,5 % avancés par le Président le 21/04/22, c'est grâce à votre mobilisation qui doit donc se poursuivre!

Selon le résultat de ces négociations, le secrétaire général proposera soit un versement en AG (cas de négociation défavorable), soit une nouvelle répartition AG/AI (cas de négociation moins défavorable). Pour rappel la Direction propose aujourd'hui 1,9% d'AI.

Aussi, dans ce contexte incertain, et quelle que soit l'issue première de ces négociations, l'intersyndicale appelle le personnel de l'ONERA à rester mobilisé et lui donne rendez-vous au mois de juin pour une action inter EPICs sur laquelle nous sommes en phase de construction.

Suivez l'actualité et invitez vos collègues à signer massivement la pétition sur les salaires. Plus vous serez nombreux à signer, plus l'indice de réussite de notre action augmentera (515 signatures à ce jour) !

<https://framaforms.org/petition-politique-salariale-2022-1649254861>

Dernière minute : dans quelques semaines, le gouvernement va changer et BERCY a déjà renvoyé les salariés des autres EPIC qui se sont déjà mobilisés vers la « prochaine équipe de BERCY » suite aux dernières élections...